

# Musik – die Sprache der Seele & Fotografieren als Glücksmaschine und Energiequelle nach Oleg Lohnes

*Oleg Lohnes hat mir mein Leben gerettet, und es ist mir ein sehr großes Bedürfnis, Menschen auf seine Tätigkeit aufmerksam zu machen.*

Was genau ist eigentlich die Seele, warum leidet sie, und was braucht die Seele, um gesund zu werden und gesund zu bleiben? Mögliche Antworten bietet Oleg Lohnes (Ingenieur, Forscher und Erfinder) aus Ingelheim am Rhein mit seinem aktiven Musikhören und der ReviFotografie.

## Intensivtraining zur Selbsthilfe

... und Stärkung für Körper, Geist und Seele – Aktives Musikhören im Klang-Energie Seminar:

Oleg Lohnes hat ein weltweit einzigartiges Gedankenmodell mit sehr gut funktionierenden, äußerst hilfreichen und alltagstauglichen Selbsthilfe-Methoden entwickelt. Eine dieser Methoden ist das aktive Musikhören. Im Laufe seiner vierzigjährigen intensiven Forschungsarbeit hat er festgestellt, daß das Zusammenwirken von aktiver Wahrnehmung, Reihenfolge, Lautstärke und Aufnahmequalität von Musikstücken, Qualität der HiFi-Audiotechnik, millimetergenaue Positionierung der Lautsprecher sowie die Akustikbedingungen im Raum, direkte Auswirkungen auf alle körperlichen, geistigen und seelischen Prozesse haben.

Durch das Erlernen des aktiven Musikhörens entwickeln die Teilnehmer der Klang-Energie Seminare Fähigkeiten, um die Beeinflussungen und riesigen Informationsmengen, denen wir Menschen täglich ausgesetzt sind, besser verarbeiten zu können (Energie-Management). Das Erlernte steigert die Belastbarkeit, Konzentration, Regeneration und Leistungsfähigkeit im Alltag. Die Teilnehmer können ein Ge-



fühl dafür entwickeln, wie ihre Seele sich anfühlt, wie sie diese stärken können und wie sie ihren Geist und ihren Körper besser in den Griff bekommen.

## Heilung von Depressionen durch aktives Musikhören – ein Erfahrungsbericht

Mit Hilfe der Musik und des aktiven Musikhörens im Klang-Energie Seminar wird

also der eigene Energiezustand beeinflusst und verändert. Ändert sich der Energiezustand, ändert sich alles. Ein konkretes und reales Beispiel hierfür ist meine persönliche Erfahrung:

Mit der Teilnahme an nur einem einzigen Klang-Energie Seminar, bei dem ich noch nicht mal fähig war, richtig mitzumachen, verschwanden bei mir die schweren Depressionen, unter denen ich zuvor dreißig Jahre lang extrem gelitten hatte. Dank Oleg Lohnes habe ich verstanden, daß ich für diese Depressionen selbst ursächlich verantwortlich war

und dieser depressionsfreie Zustand nur bleiben wird, wenn ich täglich konstruktiv an mir arbeite. So habe ich nach dem Klang-Energie Seminar sofort damit begonnen bei ihm zu lernen, wie ich konsequent meine Denk- und Verhaltensweisen verbessern kann und mein Energiemanagement nach und nach besser in den Griff bekomme, um dadurch immer belastbarer, fitter und gesünder zu werden.

Oleg Lohnes hat mir mit meiner Zustandsverbesserung durch sein Klang-Energie Seminar mein Leben gerettet und